

学校運営協議会だより

令和7年 11月 8日
大田区立池上第二小学校
学校運営協議会
NO.10

7月12日(土)に令和7年度第3回目(昨年度からの通算10回目)となる学校運営協議会を開催いたしました。保護者や地域の皆様に議事録をお伝えさせていただきます。

＜委員の紹介＞ 出席者12名(*委員15名中、今回は3名が欠席しました。)

【有識者】尾形 威 【町会長】三瓶 勝司・川上 清彦・菅原 祥人 【民生児童委員】茅野 一美

【いけいけおうえんたい】正木 弘美 【元PTA会長】山口 学

【PTA会長】岡部 健司 【PTA執行部】渡辺 梓・松前 卓也 【おやじの会】元栄 利之

【図書ボランティア】鶴田まるみ 【読み聞かせボランティア】脇 直子 【学校】東田 都美

*委員ではありませんが、準備・司会の役割を担うために副校長中村 正人が参加しました。

1. 会長より 【資料1】参照

いつも本当にありがとうございます。皆様のおかげでこどもたちが元気にすごせていることに心より感謝いたします。それでは第3回の学校運営協議会のプレゼンを御覧ください。こどもたちは夏休みに町会等の地域・学校・家庭で様々な経験をすることができ、本当に幸せだと思います。いけいけスクールでは、本日、立派なプリントが出されていますが様々な活動があり、こどもたちは着実に成長をしていくのだと思います。また、この地域の町会は、こどもたちに本当に優しくて、様々な活動をしてくださってありがとうございます。ラジオ体操では体力面および朝きちんと起きて参加することで生活習慣が身に付きます。他にもこどもたちは自分の所属する町会だけでなく他の町会の行事にも参加し地域の大人の温かさに触れて過ごすことができます。盆踊りやスイカ割り、水遊び、学校ではプールがあります。私は昨年スイカ割に参加しましたが、大人もこどももとても楽しそうでした。九九マスター教室も順調に始まっています。皆様が様々な活動を通してこどもたちの体験を豊かにしてくださっていることを本当にありがとうございます。このような体験の意義について4つ考えてみました。(プレゼン参照) これらの夏休みの活動がこどもたちの健やかな心と体の成長の原点になっていると思います。また、地域行事の参加と学力の関係を調べてみました。東京都の学力調査と学習状況調査の関係性をみてみると、基本的生活習慣を身に付けたこどもは学力が非常に高く、地域行事に参加しているこどもは学習意欲が高いという結果が出ています。つまり学校や地域の行事に参加することが学習意欲につながっていきます。また、地域行事に参加すると自分にはこんな良いところがあるのだという自己肯定感が高まっていくという結果も出ています。こちらはガーデンサポーターの今月の活動の様子です。こどもたちがたくさん参加しています。保護者だけでなく祖父母の方も継続して参加して種まきや除草をしてくださっています。できれば 親子で来て一緒に楽しんでいただけたらと思っています。私はお子さんが来ると必ず理科の学習と関係づけて植物の成長や昆虫のことを教えるようにしています。今年はガーデンサポートでキャベツを50株以上植えましたが、そのおかげで3年生の理科では、たくさんのモンシロチョウが卵を産み幼虫になり、こどもたちがそれを採ってきて教室前の廊下でサナギになり羽化するまで育てることができました。理科の授業にガーデンサポートで行っていることが生かされ、授業が充実して嬉しく思っています。九九マスター教室は、今回は児童・地域の方に加えて保護者の方にも希望をとっています。問題もほとんど作成済みなので、もう準備が整いスタートできる状態です。昨年より1日長い7日間、時間も少し長くして11時から11時45分で実施します。3年生だとまだ順番に唱えていかないと九九が言えない児童がいます。ランダムにいろいろな場面で九九を使いこなす児童を目指します。

児童のために皆様と連携していきたいです。

2. 各委員より

(1) 八丁目町会 ○ 夏休みの町会イベントは、ラジオ体操を7月19日～8月3日まで15日間実施します。親御さんからの長期間実施してほしいという要望があり、青少年部で1週間、町会役員で1週間と分担して実施します。中間と最終日にお菓子を配布します。また、スイカ割を7月27日に実施します。毎年恒例で予算を多くとりこどもたちが楽しみにしています。スイカが豊富にあるのでCSの皆さんも来てください。盆踊りは、8月2日と3日に町会内の公園でセントラルという老人施設とコラボして実施します。国際色豊かな職員が20名程参加するので盛り上がり賑やかです。

○ 学校に質問です。町会内に一時帰国の1年生がいるのですが、黄色い帽子をかぶっていなかつたので母親に尋ねてみると「短期間だから」とのことでした。差し上げられないものですか？

→ 【校長】差し上げられます。気付かずすみませんでした。

○ 昨日、PSIと母の会と一緒に児童館で夏休み前の防犯スクールを実施しました。こどもは護身術を体験し、手を引かれたり車に連れ込まれたりしたときの逃げ方を行い喜んでいました。来年も実施する予定です。警察は逮捕術を日常的に行っており、依頼すると全日本級が教えてくれます。

○ 先程、褒めていただきましたが、表彰もしていただけるとのことありがとうございます。今年の八丁目方面の1年生は、親御さんと離れられずに泣く子が少なかったです。

(2) 堤方東町会 ○ 町会に限らず様々な団体が担い手不足、高齢者や役員の負担が大きくなり、町会が消滅している方向に進んでいる中、食い止めるために外部から積極的に力を借りて持続可能なイベントをやり続けていくことが必要だと思います。私の会長としてのスローガンとして外部団体を巻き込みながら今まで行っていないことに挑戦しようと考えています。様々な贅否や懸念の声もありますが皆さんに粘り強くお伝えしていく中で御協力を得ながら皆で新しいものに取り組んでいきたいと思っています。その最初のイベントとして「盆ダンス＆プロレス・レボルーション」を7月26日に実施します。内容を固め、準備も整い、あとは本番を迎えるばかりです。PTAやおやじの会の皆様にも御協力いただいて新しい形の盆踊りになればよいと思っています。ぜひご来場ください。ラジオ体操は、7月と8月に2回実施します。前期の最終日が盆踊り、後期の最終日が水遊び大会です。今年は水遊び大会が池上まつりの設営と被ってしまったので1週間ずらして30日に実施予定です。PTAのお泊り防災が同日の15時からで、12時終了なので被らないのですが、一時的に校庭が水浸しになるので影響がでるようなら調整させていただきたいです。

→ 【PTA会長】校庭の水は大丈夫ですが、気になるのは、こどもたちが朝に水遊びをして、防災訓練で夜までとなると、参加者が両方に行けるかということです。保護者の手伝いの人数も多いので気になります。1週間ずらしたり翌日にしたりするのはどうでしょう。5・6年生しか泊まらないので他学年は参加しやすいです。

→ 【堤方東町会】低学年や幼児が大人とホースで水をかけ合ったり水風船をぶつけ合ったりします。1週間ずらすと夏休みが終わってしまうのですが、31日にずらすことが可能であれば調整して対応したいです。

→ 【副校長】学校は大丈夫ですが、外壁業者への確認が必要です。たぶん大丈夫だと思います。

(3) いきいきおうえんたい ○ いきいきスクールは、32講座、参加人数はのべ503人を予定しています。熱中症対策をしながら行なっていきたいと思います。今年は「くじらはかせになろう」という新講座を鯨類研究所に依頼して来校していただいて実施します。少々のお土産もでるので御参加いただけといいです。

(4) 元PTA会長 ○ 先々週から報道等されている盗撮について気になりました。東京都の施策や確認などがあれば教えてください。

→ 【校長】区や校長間で「不審に思われること、疑われる行為をしない」という話をしました。たとえば今までは学校のデジカメならば特に気にせずに撮影をしていましたが、児童や保護者に不安を与えないように気を使っていくことを確認しました。東京都は、性暴力・性被害について2～3年前から重点的に学校に研修を行うように指示が来るようになりました。「3ない運動」のポスターが学校の要所要所に掲示してありますが、「必要以上に児童にさわらない、メール等を送らない、2人きりにならない」を全教職員で互いに確認しています。14日の全校朝会では校長から児童にこのことを周知する予定です。また、性被害等の相談に関するポスターについては、心理的に効果のあるトイレ等に掲示するようにという通知も届いて実践しています。都の教育委員

会に無料で届く手紙を配ったりもしています。

(5)PTA会長 ○本日PTAでは校区以外の方が集まって防災の方法を話し合いました。コロナ禍前に戻って活動しています。私自身は大森地区の会長会に参加しています。7月から新体制で、昨日は大森地区の20校の会長が集まり、顔合わせとイベントの調整をしました。地区長が徳持小の会長で、私は馬池ブロックのまとめ役になりました。今年度は馬池ブロックの小学校で地区の会議を開催します。池二の当番は10月10日(金)19:00~本校で実施します。御興味があれば御参加ください。会合の主旨は、学区だけでは切れない隣の入四や蒲田地区で起きた問題や大田区のアラートで住所を見ると隣の学校が至近距離である話を毎回上げるようにしています。今後も対策や学校への報告などを継続していきたいと思います。

○池二小のPTAに関しては「役員会」として校長先生、副校長先生、PTA執行部18名での定例会を以前よりも定期的に行なうようにしています。新しいトピックとして、先程おやじの会OBの方から出ていたような池二、地域に限らない生活上の不安や危険につながるところを如何に対策するかを具体的に相談していきたいと思っています。「侵入者」について先生方はさすまたの訓練をされていますが、一方で学校に入る時に名札を着用するのを徹底していないので保護者向けに手紙を出しました。学校に入る時に必ず名札を着用し、名簿に名前を書きましょうと、そこが第一歩だと思いますが、そこを徹底すると先生方や事務の方が大変なのではないか、たとえばQRコードで誰だかわかる仕組みなども継続相談したいと考えています。なるべく手間をかけずに、でも本当に在校生の保護者かは名札を見ても分からないことなどを執行部内で話し合っています。

→【副校長】学校でも正門の開錠・施錠をどうするか話し合っています。原則、平日は8時半に施錠、15時半以降に開錠するけれども閉門としています。課題は開錠した後に扉が開いたままになっていたり、学童・こども教室を利用した児童が帰宅しようとすると開錠する人がいないしわ寄せが用務員に行っていることです。

(6)PTA顧問 ○今年のお泊り防災体験訓練は初の試みとして大田区の防災課から段ボールベットを30個お借りする申請を出しました。他校で実施した例があり、学校まで運んできてくれて、使い終わったらたたんで持ち帰ってくれるシステムらしいです。実際の避難所で使われているものだということを体験することが子どもの学びになるのではないかと考えました。

○池上通りから太田神社に延びる道の途中で事故が多いとの保護者からの御意見があり、危険で心配だが何処に言えばよいか分からぬというお話をいただきました。このことについて3年生の「地域の安全マップづくり」の授業で伝えていただいたと聞きました。その後、警察に相談したなどの何か動きがあれば教えてください。デニーズから太田神社に行く途中の道が車や自転車が多くスピードを緩めずに通り、よく事故が起こります。その方は立て続けに3回もぶつかるところを見てしまったとのことです。PTAから警察に言ってミラーをつけてもらうなどしようかとも思いますが、いかがでしょう。

→【校長】是非お願いします。学校からも池上警察に問い合わせます。

→【PTA会長】3年生の授業の総まとめで警察に言いに行くのはどうでしょう。

→【CS会長】その地域の町会長に頼んで警察に言ってもらうと対応が早いです。

(7)おやじの会 ○おやじの会では防災訓練といけいけスクールでのペットボトルロケット、堤方東町会でも飲食系を出す予定で準備を進めています。月2回のパトロールは夏休みにも入るので、日々の生活の中でも夜遅くまで遊んでいる子がいれば声をかけていきたいと思っています。

(8)図書ボランティア ○読書月間が終わり少し落ち着いたところです。7月は夏休みの図書館開放のお手伝いをします。私も仕事が休みの日は全て来て、終わったら九九マスター教室に行こうと思っています。

(9)読み聞かせボランティア ○いけいけスクールのお話会の準備をしています。コロナ前に5組の部屋を暗くして怖い話をやっていたのを復活します。PTAさんからテントをお借りして、テントに暗幕を張って暗いスペースをつくってやってみようと思っています。

○先程の話題になった事故の多い箇所の件は、旧街道になり、そこで北町会と南町会に分かれます。北町会では町会の人が気を付けていて旧街道沿いに立っていてくれています。旧街道の1つ手前の日赤の道も危ないです。信号もなくスピードを出して入ってきます。前回のマップづくりのときに私はそこにシールを貼らせていただきました。そこは周辺に住む大人も気を付けてはいますが危険な箇所です。池二だけでなく入四に行く子も通ります。

3.学校支援ボランティア・学校運営協議会の組織について 【資料2】参照

【副校長】大田区から出されている「コミュニティ・スクールの推進について」の資料を参照してください。本校でも次第に組織が整ってきていますが、まず2番の「現状」というところを見てください。コミュニティ・スクールができる前は地域教育連絡協議会と学校支援地域本部が併設されそれぞれ運営をしていました。この2つの組織は制度上の連携ではなく運営がされていましたが、今回のコミュニティ・スクールの推進を図るにあたって、学校運営協議会と地域学校協働本部と名称変更して、この2つの組織を見直し協働を図ることを目指していきます。但し、学校や地域によっては、組織の作り方は実態に応じて作っていかなければならぬので最初から型を当てはめるよりは本校の実態に合わせて少しずつ作っていった方がよいのではないかと考えています。実際に学校では授業のボランティアが必要だというのがありますが、なかなかうまくいっていません。グリーンボランティアはすでに活動が進んでいることもあるので、時間をかけて学校運営協議会の組織と地域学校協働本部の組織を少しずつ整理していきたいと思います。本校では地域学校協働本部とは「いけいけ応援隊」になり、コーディネーターもすでにいらっしゃり、さらに先日、新しく任命されました。この組織作りは時間をかけて行っていきたいと思います。今回は、たたき台として「ボランティアを募るにあたっての募集と集約、運営の仕組みづくり」について資料を作成していただいたので、この場で提案していただき意見を交換できたらと思います。

【学校支援C0】今回コーディネーターとして新しくメンバーに入りました。現在、正木さんと山崎さんがいけいけいスクールの運営をしてくださっています。私の役割は、学校がほしかった軸欄で、学校や各団体、子どもが必要としている協働活動、ボランティアがどのようなものであるか、協力者探し、ニーズに応じた地域の教育支援を託す、つなげる、コーディネーターが仲介役となりスムーズな人材確保と目的達成の手助けをすることが仕事になります。今まで学校の授業などでほしいなと思ったときに学年ごとに学年の保護者のみに声をかける、それでも足りなければPTA執行部やいけいけ応援隊に声をかけてきました。もっと効率よく幅広く募集をかけてお返事を多くいただける仕組みをつくっていきたいと考えています。募集のイメージ図は、真ん中のコーディネーターが私となります。学校から授業のサポートボランティアや不登校の対策、居場所づくり、おはなしクレヨンさんや図書ボランティアさん、ガーデンサポーターさんなどを広く募集したい場合などの課題がでてきたら私に相談していただけます。どんな場合があるかは図の下に示しましたので御覧ください。たとえば家庭科のミシンの授業で手伝いに入ってくれる人がほしい、図工で彫刻刀を使うが教員だけでは安全面で不安なので見守りがほしい等いろいろ募集するが保護者は日中は仕事なので人手不足です。読み聞かせの読み手を募集する、不審者が出たので緊急で見守りやパトロールを依頼したい、町会のイベントのお手伝いをしてほしいなど、今まで行ってきたことをまとめて整理し仕組みづくりを行っていきたいと思います。

私が依頼を受けた際にどこに発信するかについては、まずは在校生の保護者、次に各町会長さんに声をかけます。そこから先は私からは直接に連絡ができないので回覧板などでお知らせを回していただくことなどができるかと考えています。まだ具体的なシステムは考えられていません。OB、OGについては柏会などの集まりで長くPTAに携わり、現役ではないけれど携わっていきたいと思ってくださる方がいらっしゃるとすればお声掛けしていきたいです。募集される側としては、ボランティア活動や地域コミュニティに興味がある、子どもが好き、池二が好き、裁縫が得意、平日の日中、子どもは卒業したけれどこんな活動なら行ってみたい、ガーデニングが好き、学校公開以外で授業に関わる機会はないのか等が考えられます。このように活動に登録していただくという仕組みづくりのたたき台をつくってみました。

他校でこのようなシステムが出来上がっているところも多いので今後は尋ねて取り入れていきたいです。まだ仕組みづくりはできていませんが、お試しという形で、授業サポートボランティアの募集をしてもよろしいでしょうか。➡本日の参加委員で協議の結果、承諾。

➡【副校長】御質問や御意見はございますか。今の提案は大田区におけるコミュニティ・スクールのプリントの主に右側になります。地域学校協働本部の活動が重点となります。まずやってみないと分からぬというところもあると思います。やったうえでいろいろ修正をかけながら時間をかけて組織作りができるとよいと思います。実際にやってみると課題が出てくると思いますので、それをまたこの学運協の協議会の時に修正を図れればと思います。

➡【おはなしクレヨン】例えばこのような流れが出来上がったら、おはなしクレヨンとして独自に募集することはできなくなりますか。

- ➡【学校支援CO】そのようなことはありません。在校生保護者には今までのようくに募集していただき、それで足りないと思えばお声がけいただき、募集して集まつたら紹介をするという仲介人のような役を果たしたいと思います。
- ➡【PTA会長】今までつながっていなかったところにつながって募集していけるのはよいですね。池二に限らず、例えば入四でお手伝いしていた人が池二に来てくれるなど、近隣の学校で似たようなことをしている人に相談できるようになるとハードルが低くなっていますね。三鷹市では近隣の小学校3校と中学校1校が同じCSで活動していました。そのようになればいいと思います。
- ➡【おやじの会】このような支援を区として行ってはいないのですか。すごくよい取組だと思いますが、お一人で行うのは負担が大きくはないでしょうか。もっといろいろな人を入れてはどうでしょうか。
- ➡【校長】たとえば学習補助員や登校支援員は区で募集していますが、ミシンや彫刻刀を使用するときの支援などは区ではなく学校ごとに募集しています。
- ➡【堤方東町会】地域内にある企業の力も借りられると思います。今、本町会では町会内企業サポーター制度に1社加入しています。それは私の会社です。池二の地域は2つの企業が交通安全の旗係を果たすような感覚で他企業も集め、町会やCSとうまく絡むことによって皆さんと考えていることが完成していくとよいです。簡単ではないことですが考えていきたいです。

4. 令和7年度の学校行事と各町会・PTAおやじの会の行事の日程調整について

【副校长】来週の水曜日に外壁業者との打ち合わせがあるので、2学期に実施が決定している行事があれば、この場で確認させてください。本校では、運動会が10月18日に実施します。
【PTA顧問】PTAは、映写会が10月25日(土)に実施します。
【八丁目町会】11月16日(日)に「お楽しみフリーマーケット」があります。

5. 学校の取組について 【資料3】参照

- 本年度から通知表が2回となり、1回目は10月3日に渡します。1学期末には渡しませんが、その代わりに7月末の個人面談を活用し、夏休みの個別学習を充実させるなどに生かしたいと考えています。個人面談は全児童の保護者様と実施します。希望制で三者面談(児童・保護者・担任)も行います。
- 水泳指導は6月2日から開始したので、着衣水泳も含めて全学年10時間以上実施し7月末で終了できます。
- 夏休みのいけいけスクールは、今年度は申込者全員が1つ以上の講座に参加できるようになりました。
- 夏休みは、ラジオ体操、夏祭り、お泊り防災体験などで、地域やPTAおやじの会の皆様にお世話になります。どうぞよろしくお願ひいたします。
- 見守り活動については、PTAから希望されたベスト45着、拡声器2つを昨日に発注しました。
- 運動会については、7月の学校便りで前回の協議会で委員の皆様に御承認いただいた内容を伝え、自校開催や2種目、全校児童が一斉に参加、保護者は2学年ずつの入替制などを周知しました。御意見があれば添付のURLよりお知らせくださいと伝えたところ、短距離走とリレーは雨天中止でなく予備日を設けてほしい。または3月に校庭全面使用の運動会を希望。(③短距離走とリレーを別日にするなら午前開催を希望)がありました。予備日は平日になってしまいますが設けるようにいたします。3月の運動会は、御希望に応えられず申し訳ないのですが卒業式などの関係で難しいです。午前開催については御希望通りに実施できます。今後7月末まで御意見をいただく機会を設け、その内容は学校便り9月号で周知する予定です。

- ➡【PTA顧問】9月号では遅くないですか。
- ➡【校長】できれば早く決定したいのですが、まだ御意見が少ないかと思い、またこの意見を見て御意見が生じる場合もあるので9月号にしました。7月末が締切なので、まなびポケットで決定の周知を図ることも可能です。➡【協議】7月末で締め切り。内容の変更点を周知する。

- 盆踊りに向け、今年度は代表委員会の児童が「池二郎音頭」のポスターや練習動画を作成し取り組みました。
 - ➡【PTA顧問】90周年の時に撮影したビデオがあるはずです。探してみてください。
 - ➡【八丁目町会】本町会の盆踊りで曲をかけると6年生くらいの子はすぐ踊れます。
 - ➡【堤方東町会】本町会でも盆踊りの中に「池二郎タイム」を設け、踊れる子をその場で募集してリング上で踊ってもらおうと思っています。

- 区から連絡が来て、指定の公園で手持ち花火を許可する試行をするそうです。近隣では本門寺公園です。校長会では、中学校の校長からトラブルが増えることを懸念する意見がありました。区の御担当より、パトロールなどをきちんと行うこと何か問題が起きた公園は途中で中止にすることの説明がありました。
- 区からのアンケート「公園の利用について教えてください」が全校に配布されました。私はこれを見たときに、昨年度に本校の5年生が独自教科「おおたの未来づくり」で「こんな公園をつくり隊！」で学習したことまとめた意見書を授業パートナー様を通じてお渡ししたことが関係するのでは・・・と憶測しました。

○令和7年度自己評価報告書について、委員の皆様から文字が小さくて見にくいという御意見をいただいております。様式は区から配布されたものですが、色分けするなど分かりやすくなるように努めます。内容につきましては、昨年度に全面改定したことと、経年変化を見るために変更せずに実施する予定です。特に、昨年度「2」をとってしまった外国語については、教員がこども役になりながら模擬授業をする教員研修を実施したり、毎朝ネイティブのALTと校長が一緒に正門に立って挨拶をしています。給食時間に各教室を巡回して一緒に給食を食べることも行っています。御意見がありましたらお寄せください。➡【協議】承認

○「校長ダイレクトボックス」に届いた児童の意見について

- (1) 「プリント配布の家庭数を高学年からにしてください。弟がプリントをちゃんと家に持って帰ってこないし、持って帰ってきててもくしゃくしゃです。お泊り防災の申し込みをしたかったのにできませんでした」について、すぐにPTAに連絡し、締切を延ばして対応しました。本児童の高学年で配布してほしいという意見については、①低学年の児童の実態からもらう子ともらわない子がいるのは自覚しづらい ②家庭数をなくして全校配布にするのはSDGsの観点から紙資源の節約にならない ③「まなびポケット」の配信は親は見ていないことがあるので子供に送ってほしい等、当該児童たちと話し合いました。古参の教員から、以前は予備のお手紙BOXがあったがクラス増でなくなってしまったとの情報が入り、そのBOXを復活設置することとなりました。
- (2) 「朝、校庭を公開してほしいです。なぜなら中休みや昼休みは暑くて遊べないからです。最近、外で遊べていないので、涼しい朝に遊べれば体を動かす機会になります。朝遊びのメリットは朝に体を動かし眠気をとることができ、朝の授業を集中して受けることができます。怪我の対応はPTAや地域の人々に頼めば、校庭の開放をすることができるかもしれません。ぜひ御検討をお願いします」
- ➡【PTA顧問】他校で、朝、こども食堂をしているところがあります。それに近しいことだと思います。以前、池二で校庭開放を行っていたときは、係が必ず2名以上いて、救急箱・遊び道具・片付け・掃除がセットでした。お試しで良ければPTAの仲間や地域の方々に声をかけてみることはできます。これは学校の授業がある日のことでしょうか。一番早い人は何時に学校に来ていますか。
- ➡【校長】学校がある日のことです。用務員は一人は6時半に来ています。今は中休みも昼休みも暑くて外で遊べないので期間限定でもよいのだと思います。こどもが一生懸命に考えて伝えたことなので、誠意をもって応えたいと思うのですが、登校時も含めた事故や怪我の対応や安全管理者の確保、遊び方の指導や見守り、人数など検討すべきことがあります。
- ➡【図書ボランティア】毎週金曜日は読み聞かせで来校するので金曜日ならできます。暑い時期の涼しい時間帯の過ごし方としてすごくいいことだと思います。この日だったら大丈夫という日を増やしていくべきだと思います。
- ➡【PTA会長】朝遊びができることが、早起きや登校のモチベーションになるかもしれません。PTAに限らずCSの各々の機関でも検討してはどうでしょう。
- ➡【PTA顧問】日付や時間、内容が分かれば教えてほしい。
- ➡協議・・・方向性はよいが、試行実施には検討が必要。各々のCS委員が持ち帰り検討する。

○図書ボランティア委員様から、毎月、寄贈本をいただいている。今月の全校朝会で紹介したところ、児童の反響がたくさんありました。タイムリーな人気の新刊本等を寄贈してくださってありがとうございます。

○堤方東町会様から御提示いただいた「盆ダンス＆プロレス」については、学校とPTA執行部の代表で、いろいろ御相談させていただく中で、プロレスの試合は行わないなど意向をくんでいただき心より感謝いたします。

○9月開催の世界陸上で選手が使用する本物のバトンが東京都全校に配布されました。8本のうち1本を掲示するように指示がありました。本校では金のバトンは児童に使用させて黒のバトンを掲示します。外壁工事で校庭使用が制限されていますが、折り返しリレーなど工夫して活用していきたいと思います。

6.その他

【副校长】○8月29日(金)の午後に「学校保健委員会」を開催します。校医の先生をお招きして本校の児童の体力や健康について、本校の実態に即してお話ししていただく貴重な機会です。教員が参加できる夏休みに実施するので例年参加者がとても少なく、PTA執行部の方々に参加をお願いしています。締切をすぎていますが、御参加いただけますと助かります。

【八丁目町会】○以前、実施していた「もちつき大会」はもう行わないのですか。コロナで中断しましたが、米をふかすセイロはPTAおやじの会からの依頼を受け、町会もお金を出して購入したものです。防災訓練でも炊き出しをしないので、いざという時のために活用してもらいたいです。

➡【PTA顧問】セイロはトウモロコシをふかす等イベントで大切に使わせていただいている。この時期にインフルエンザやノロが流行しスタッフが罹患するなど運営が難しいです。

【副校长】○次回の運営協議会は11月8日(土)となります。